

Sitzung 2020-11-25

Post	Protokoll
• Eine Zeitschrift	Fachschaftssitzung
Datum	25.11.2020
Zeit	18:00 - 18:50
• Tag der Lehre Protokollant:in	Jonas H., Florian
• Geräteprüfung (Thies)	
Redeleitung	Tim P.
• Wurde verschoben auf Morgen	
◦ Dazu wäre es gut, wenn noch jemand die Sachen morgen früh auf den Schreibtisch räumen könnte	Corona
Anwesende	
◦ Heiko schreibt dazu über fs@	
• Gather.town (Eine Welt Netz NRW e.V.)	Heiko, Benjamin B., Daniel, Florian, Joachim, Jonas H., Kevin, Steffi, Tim P., Tristan, Frederik V.
Anwesende online:	
• Engagement-Umfrage von der Pressestelle der FU	
◦ Wenn jemand drauf antworten möchte (z.B. über die Ophase berichten), bitte melden	
• Heizung im Piloty ist defekt	
• Mensa startet Pilotprojekt an der Lichtwiese	
◦ letzte 15 Minuten Essen zum halben Preis	

Mitteilungen

- Newsletter ist raus, vielen Dank dafür

Termine

- 26.11. StuPa
- 30.11.-04.12. THiG
- 3.12. LuSt-Sitzung

Rückblick

- Zu wenig TutorInnen für Mathe I

- Mathe bemüht sich um Abhilfe
- HRZ Massenmailer
 - Brauchen eine Genehmigung vom Dekanat und dann auch nur für 3 Monate und kein Zugriff aufs LDAP

Unterausschüsse & Gremien

TODOs

- Wegen Geräteprüfung über fs@ schreiben
 - Gremienlisten auf der Webseite (d120.de) und Mailinglisten aktualisieren (Tim P., vertagt)
 - Rechte überprüfen (Sascha in der Weihnachtspause)
 - neue Ophasenleitung für die Sommerphase 2021 finden
 - DrittELFinale - Mail (Jonas)
-

TOPs

ggf. elektronische Wahlen (s. fsk@)

- UVV (Präsidium und Wahlamt) will Onlinewahlen einführen
- FSK wurde darauf angeschrieben
- Polyas wurde dazu auserkoren
- Benjamin H. hat mit der KIF Resolution geantwortet und für die Briefwahl geworben
 - Falls Online Wahlen durchgeführt werden, sollte dies danach wieder abgeschafft werden

Beschluss		
<i>Unterstützt die Sitzung die vorläufige Stellungnahme von Benjamin H.?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	1

- Damit unterstützt die Sitzung die folgende Stellungnahme (auch zu finden unter <https://www.d120.de/bookstack/books/verschiedenes/page/stellungnahme-zu-online-wahlen>):
-

Sommer-Ophasenleitung?

- Jenny hat sich schon dafür gemeldet
- Jonas H. zeigt trotz seiner langjährigen Fachschaftserfahrungen ein seichtes Interesse
- wird nächste Sitzung wieder aufgenommen und dann werden Jenny und Jonas dafür gewählt

DrittELFinale (aka Geländespiel) reloaded (Jonas H.)

- interdisziplinäres Leitungstreffen mit Mathe und Physik
- schade, dass es keine Kooperation gab
- Idee ein virtuelles Geländespiel zu machen
- Hat jemand Interesse das mit zu organisieren?
 - nicht schlimm wenn es nichts werden würde
- Physik stelle 1 1/2 Menschen dafür bereit
- Mathe redet auch heute drüber
- eine Email soll über die Liste geschrieben werden
 - Jonas H. meldet sich dafür

Sonstiges

Rückblick-Protokoll (Tim P.)

- es wird daran erinnert, dass es nur notwendig ist, Dinge beim Rückblick zu protokollieren, sollte es zu Punkten Updates oder Rückfragen geben

Revision #6

Created 25 November 2020 17:51:10 by jhonermann

Updated 7 May 2021 14:31:02 by jhonermann